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インスピレーションになろう
BE THE INSPIRATION

会長の時間	 会 長   峯 尾  勝 彦
皆さま改めまして、こんばんは。今年の例会もこ
の会場での例会が今回で最後となります。来週は、
クリスマス移動例会ということで、レイブラントホテ
ル海老名で18時30分からの開催となります。お間
違えのないよう宜しくお願い致します。クリスマス例
会の余興の話ですが、当初、創立記念例会の際に、
手品師の方に予約をとっていたかと思いますが、先
方がすっかり忘れていたらしく、余興の手配のほう
の雲行きが怪しくなっております。もっと早めに確認
していればこのような事になっていなかったはずな
のですが、皆さまには期待外れになってしまうかもし
れないということを先にお話しさせて頂きます。現在、
手品師の方のプロダクションに所属する方の誰かをあ
てがって頂くよう調整をしております。確実に申し上
げられるのは、少なくともこの前お越し頂いた手品師
の方は来られないとのことです。皆様大変申し訳あ
りません。
さて、話は変わりますが、毎年この時期になります
と、「ユーキャン新語・流行語大賞」が発表されます
が、今年は、カーリング女子日本代表メンバーが試
合中に使った、「そだねー！」が選ばれました。また、
このほかにトップ10に選ばれたものでは、サッカー
ワールドカップで活躍した大迫選手をたたえる「大

迫半端ないって」とか記録的な猛暑を象徴する「災
害級暑さ」や行方不明の男児を捜索開始からわずか
20分で発見した尾畠春夫さんを指す「スーパーボラ
ンティア」などがトップ10入りしました。また、この
尾畠さんについては受賞を辞退したとのことです。当
クラブにおいては、今年の流行語は「会員増強」な
のではないでしょうか。会員の皆様、引き続き会員
増強活動に勤しんで頂きたいと思います。
話はまた変わりますが、本日、京都の清水寺に
て今年の漢字１文字が発表されました。その文字は
「災」でした。私にとっても今年一年は会長職をさせ
て頂きまして、まさに「災」だったのかなと少し思っ
ております。また、会員の皆様のなかには御不孝が
あった方もいるかと思いますが、災害の多かった日
本列島をまさに象徴する１文字なのではないでしょう
か。来年はすばらしい幸せを象徴するような、今年
の漢字が発表されることをお祈りしたいと思います。
今週の会長の時間を終わります。

幹事報告	 幹 事   鈴 木 　 敦
◆	国際ロータリー第2780地区からのお知らせ
●	「RI第2780地区	2021-2022年度	地区ガバ
ナー・ノミニー候補者告知の件」のお知らせが
届いています。

●	「青少年交換学生オリエンテーション	開催の件」
のお知らせが届いています。

◆	「2019-20年度実施プロジェクト向け『第２回	
地区補助金説明会』のご案内」が届いています。

◆	「インスピレーションになろう	2018年-2019年	
新会員の集いのご案内」が届いています。

◆	RID2780ガバナー事務所より「国際大会の早期
登録」に関するご案内が届いています。

◆	綾瀬市商工会賀詞交歓会のご案内が届いています。

◆ 次回卓話予告 ◆　第1233回　1月9日（水） 18：30　移動例会「綾瀬RC合同新年例会」

第1231回

例 会
12月12日（水）18：30　笠間第１ビル3F

司 会	 武 田 　 敬   会 員

点 鐘	 会 長   峯 尾  勝彦

合 唱
ロータリーソング 「それでこそロータリー」

ソングリーダー	 笠間 治一郎   会 員
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がありましたが、来年は「災」なんて漢字ではなく	
ハッピーな漢字になってもらいたいです。

片 岡 　 明 さん	 お客様、ようこそお出で下さ
いました。一寸淋しい例会ですが、心よりお迎えい
たします。

遁 所  好 男 さん	 本日の卓話、奉仕活動委員
会が担当します。限られた時間ですが、活発な意
見宜しくお願い致します。

紀 　 孝 さん	 寒くなりました。お体に気を
つけて下さい。

鈴 木  光 雄 さん	 寒い寒い。やっと12月らし
くなりました。しかし昨日は特別でした。今年もあ
と少し。

笠間 治一郎 さん	 ２学期も残すところ、あと	
１週間。今学期も事故等なく無事に終わりそうです。
スマイル�

笠間 正二郎 さん	 みなさん、ポリオ寄付及び財
団寄付、ご協力ありがとうございます。

中村 真一郎 さん	 久し振りの例会ですがメー
キャップのドサ回りをシクシクと実行し、出席義務
ではご迷惑をおかけせず何とかやってきました。他
クラブの例会を見て勉強になる事、多 あ々りです。

武 田 　 敬 さん	 2018年最後の例会場での例
会です。来週はクリスマス例会ですね。

安 藤  昌 信 さん	 今年も残すところ２回の例会
となりました。出席率100％の歓喜の拍手をしたの
はいつのことだったでしょうか。今は昔の話で寂し
い限りです。

上 條  隆 司 さん	 本年もあと少し。例会も残り
１回。早いものです。スマイル。

澁 谷  敏 夫 さん	 本年この例会場での例会は
終りですね。私の子供の頃から１年の長さは同じだ
と思うのですが、早く感じることが良いことなのか
定かではない。

今回スマイル ￥13,000
累　計 ￥237,000

■卓話（内容別掲載）
奉仕委員会   遁 所  好 男   会 員

◆	クリスマス例会
12月19日（水）　18：30点鐘
場所：レンブラントホテル海老名
（18：00理事会開催）

◆	綾瀬RC合同新年例会
１月９日（水）	 18：30点鐘
	 19：00新年会
場所：レンブラントホテル海老名
会費：￥10,000

■出席委員会	 比留川 政彦   会 員

日	付 例会№ 会員数適用数 出	席 出	席 Ｍ	Ｕ 修	正 Ｍ	Ｕ 確	定

11/281229 24 24 19 79.16％ 0 79.16％ 0 79.16％

12/5 1230 24 24 17 70.83％ 2 79.16％

12/121231 24 24 15 62.50％

M.U.	 中村	真一郎（茅ヶ崎RC）
	 紀 　 孝（Ｅ－クラブ大阪）

事前M.U.	 笠 間 　 昇（交通安全キャンペーン）
	 塚原	吉雄（地区委員会）

■次期役員について
	 会長エレクト   遁 所  好 男

■親睦活動委員会	 鈴 木  光 雄   会 員

QR 12月度慶祝	r

Q

◆ 会員誕生日
峯尾	勝彦	会員（11日）／上條	隆司	会員（18日）

◆ 春日会誕生日
鈴木	冨美子	様（２日）／比留川	里美	様（10日）

◆ 結婚記念日
紀　　孝	会員（３日）

■スマイル委員会	 紀 　 孝   会 員

【会　員】
峯 尾  勝 彦 さん	 皆様こんばんは。この例会
場でやる例会も今年は最後となりました。来週はク
リスマス例会です。楽しくやりましょう。

鈴 木 　 敦 さん	 皆様こんばんは。今日は例
会場での今年最後の例会です。一年色々な出来事


